



Bulletin d'informations municipal n° 8, 19 mars 2022

Plusieurs informations importantes dans ce premier BIM de 2022 :

- la visite le 28 février de Joël Giraud, secrétaire d'état à la ruralité,
- le Conseil municipal du 2 mars,
- l'article de Ouest-France sur le P'tit Troc'heure,
- le projet caritatif en soutien à l'Ukraine lancé par les trois intercommunalités du Bessin,
- le projet d'exposition "Trésors sacrés de trois églises du Bessin".

Pour ce projet d'exposition, nous aurons besoin de la participation des habitants pour assurer le gardiennage de l'exposition dans l'église, de 14h00 à 18h00, du 23 juillet au 7 août. Voir détails dans l'actualité.

Bonne lecture !

Pour le conseil municipal, la commission Communication : Claire Garrigue-Langlois, Jessica Huyghe, Dominique Potier et Grégory Thouin

L'ACTUALITÉ

Visite de Joël GIRAUD, Secrétaire d'État à la Ruralité, le 28 février



Sainte-Croix-sur-Mer a reçu le 28 février Joël GIRAUD, Secrétaire d'État à la Ruralité, venu voir les travaux de restauration et de valorisation de l'église réalisés par la commune en 2021 avec le soutien de l'État à travers le dispositif DETR (Dotations d'équipements des territoires ruraux) [...]

Compte-rendu du Conseil municipal du 2 mars 2022



L'ordre du jour était chargé pour ce premier Conseil de l'année 2022 qui s'est tenu le 2 mars dernier: clôture du budget 2021, programme de travaux 2022, aménagement de la Mare-aux-Chevreuils, projet d'exposition « Trésors oubliés des églises du Bessin », etc. [...]

Le P'tit Troc'heure, un lieu où

il fait bon s'arrêter...



La presse rend hommage au P'tit Troc'heure ! [...]

"Le Bessin uni pour l'Ukraine", message de Thierry Ozenne, président de Seules Terre et Mer



Nous vous faisons part du message de Thierry Ozenne, président de Seules Terre et Mer, annonçant que les trois communautés de communes du Bessin vont s'unir autour d'un projet caritatif en soutien à l'Ukraine. [...]

Projet d'exposition "Trésors sacrés de trois églises du Bessin"



L'association "Alliance pour nos Églises Rurales du Bessin" a invité Sainte-Croix-sur-Mer à s'associer aux communes de Saint-Marcouf et de Condé-sur-Seulles pour l'organisation d'une exposition consacrée aux vêtements liturgiques anciens se trouvant dans leurs églises. [...]